Comité 10 Lyon Nord-ouest de la Section du Rhône de la SMLH

Assemblée annuelle 2015 13 novembre 2015

Notre Assemblée annuelle se déroula le vendredi 13 novembre 2015 au lycée hôtelier F. Rabelais à Dardilly.



Ouverture de la réunion par notre Président, le docteur **P.H. Chapuy** qui remercie aussitôt les présents : membres du bureau de la Section, comités amis et sociétaires du comité 10.

Le Président fit le point des activités ou "participations " des membres du C 10 et du bureau, actions de solidarité auprès de sociétaires; présences à des manifestations ou cérémonies organisées par la Section du Rhône. Outre sa présence aux réunions mensuelles du bureau de la Section (par son Président ou un représentant) le bureau du comité 10 se réunit 8 fois par an. Le président demande à des membres du bureau de détailler des actions ponctuelles ou propres au C 10.

Michèle Astier : Objectif du Prix scolaire : de la Section du Rhône :

Ce prix intervient auprès des élèves des classes terminales de l'Enseignement général et technique;

de l'enseignement professionnel, et de l'apprentissage. L'enjeu est très important : par cette récompense nous voulons dire notre confiance en la jeunesse, l'assurer de notre présence à ses côtés, et souligner le sens et le rôle de l'exemplarité. De nombreux Prix et accessits furent accordés.

Jean Guillot: "L'honneur en action " : Evolutions des projets :

- 1): "Mise en relation Entreprises et demandeurs d'emploi "Ce projet déjà ancien (articles dans l'Entraide en 2013 et 2014) est rénové, en application des nouvelles dispositions instaurées par la SMLH prévoyant :
 - la mise sur pied d'une équipe de plusieurs sociétaires du Comité 10,
 - une implication des membres de la Section du Rhône,
 - une simplification des moyens de contacts (et retours), hors sites ou blogs. et contrôles périodiques.

Nouveau projet transmis à tous les présidents de Comité avant le 31 décembre 2015.

- 2) " Accompagnements d'handicapés psychiques :
- Ce projet "fonctionne". Familles, amis ; intervenants extérieurs (Association Handica-Réussir) ont fait plus de 550 contacts ou visites ou formations sur place à l'hôpital du Vinatier. On a l'impression d'avancer à tous petits pas ; le Vinatier est une bulle en dehors du temps.
- 3)" Un Avenir Ensemble "La SMLH est le fer de lance et le premier "actif " de cette Fondation créée il y a 7 ans par le Grand Chancelier de la Légion d'honneur : (différents articles très élaborés dans La Cohorte). Des membres du comité 10 vont s'y engager dès janvier 2016.

Le Président remercie les intervenants et, comme prévu, nous confirme sa démission avec effet immédiat. Selon les dispositions prises lors de notre dernière assemblée annuelle en novembre 2014.

Le nouveau Président, Christian Pedeux prend la parole et remercie aussitôt le docteur Paul-Henri Chapuy pour son travail assidu en tant que Président pendant 1 mandat et une année.



Il appartient maintenant à A.M. Bacic de présenter notre conférencier, le médecin général Inspecteur (2s) Claude Kalfon, Président du Comité de Villefranche sur Saône de la SMLH. L'auditoire a été conquis par l'intérêt et la qualité de son intervention : "La maladie et le Pouvoir " à l'Elysée sous les Présidences Mitterand et Chirac.

Le professeur **Jean Ulysse**, Président de la Section du Rhône de la SMLH clôt notre Assemblée .Il nous précisa l'importance de la présence physique ne serait-ce que d'un seul sociétaire aux manifestations et activités ou le nom et l'influence de la Légion d'honneur sont manifestes : il n'y a pas de petite cérémonie et d'une certaine façon la présence de tout Légionnaire incarne les valeurs de l'Ordre.



Présidents du comité 10 honoraire, sortant et entrant entourent le Président de Section.

Tout le monde remarqua que cette Assemblée fut un succès ; on le doit en grande partie à l'implication des participants, à l'efficacité des préparatifs assurés par Michèle Astier , Yves Perret et A.M. Bacic.

Une brigade d'élèves du Lycée hôtelier nous servit un dîner toujours très apprécié.

Jean Guillot

